

Freie Demokraten Limburg

FOODTRUCK EVENT – IN LIMBURG?

09.12.2018

FOODTRUCK EVENT - IN LIMBURG?

Schade! Mit drei Anläufen ist es der Stadt nicht gelungen, in 2018 ein Foodtruck Event in Limburg zu etablieren. 2017 gab es nach der **parlamentarischen Initiative der FDP-Fraktion einen Pilotversuch**. Trotz Regen und kaum Werbung ein toller Erfolg. In vielen Städten und Gemeinden Deutschlands gab es wieder solche Events – nur in Limburg nicht. Wenn man sich die zähen, mürrischen und ja teils mauligen Antworten auf unsere Anfragen im Parlament dazu betrachtet, miterlebt hat, dann drängt sich schon der Eindruck auf:

WAS MAN IM RATHAUS NICHT WILL, WILL MAN NICHT.

Und irgendwie will man auch nicht alles von jedem. Schade für Limburg.

Limburg kann mehr!

[Frage und Antwort Foodtruck Event – Teil 3](#)

Die, die wollen,
finden Wege.

Die, die nicht wollen,
finden Gründe

Dirk Schmidt